



„Eine Biene zu viel“,  
murmelten einige, während sie  
sich ungläubig ansahen.



„Eine Ausländer-Biene“,  
sagten andere.



„Eine Immigranten-  
Biene“, fügten  
ebenso viele hinzu.

# GOLDENER PLATZ

FÜßGÄNGEREINGANG

„Diese Biene zu viel  
isst unseren Honig“,  
sagte eine dicke Biene.

KEIN ZUTRITT



„Und bestimmt schläft sie auch hier,  
an irgendeinem Ort, schmutzig und  
ohne sich auch nur einmal am Tag zu  
waschen“, sagte eine andere.

„Und wer ist diese Biene“,  
schrien einige wütend,  
„die uns den Platz  
wegnimmt?“